

Pressemitteilung

Berlin, 4. März 2010

Delegationsreise Menschenrechtsausschuss nach Genf

Die Arbeit des Menschenrechtsrates der Vereinten Nationen zwei Jahre nach Einführung der Universal Periodic Review, der Einzelüberprüfung aller Länder, steht im Mittelpunkt einer vierköpfigen Delegationsreise des Menschenrechtsausschusses vom 7. bis 9. März 2010 nach Genf. Unter Leitung des Ausschussvorsitzenden Tom Koenigs werden die Abgeordneten außerdem Gespräche mit Vertretern von ortsansässigen Organisationen wie IKRK und UNHCR sowie mit Vertretern von Nichtregierungsorganisationen aus dem Menschenrechtsbereich führen. Darüber hinaus sind Treffen mit der Hohen Kommissarin für Menschenrechte, Navanethem Pillay, dem Sonderberichterstatter für Folter , Manfred Nowak, und dem Sonderberichterstatter für gegenwärtige Formen des Rassismus, Githu Muigai, geplant.